

Acto COLOCACIÓN PRIMERA PIEDRA CEC ESPOL

Como uno de los actos por los 30 años de creación del Centro de Educación Continua (CEC) de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), sus directivos presentaron el proyecto de construcción de una nueva casa para la entidad. La obra se erigirá en el campus Gustavo Galindo. Constan, en el acto de imposición de la primera piedra del edificio: Julia Bravo González, directora del CEC; y Moisés Tacle Galárraga, rector de la Espol.

PRÓXIMAMENTE**Sesión informativa**

La Espae Graduate School of Management de la Espol ofrecerá el 27 de marzo una sesión informativa de sus maestrías en administración (MBA), modalidad part time y executive. Confirmación asistencia a pmmartin@espol.edu.ec.

DÓNDE: SALÓN DE EVENTOS DE ESPAE, EN EL CAMPUS POLITÉCNICO.